
REQUERIMENTO Nº                   88       ⁄2011.

EMENTA: ao Prefeito Municipal, solicitando informações sobre a existência de projeto para recuperação 
de matas ciliares nas margens do rio Paraíba do Sul.

 
 
 

Senhor Presidente:

 

Considerando que as matas ciliares são sistemas vegetais e essenciais ao equilíbrio ambiental e portanto 
devem representar uma preocupação central para o desenvolvimento sustentável.

Considerando que a preservação e a recuperação das matar ciliares aliadas as praticas de conservação e 
manejo adequado do solo garantem a proteção de um dos principais recursos naturais: a água.

 

Em face ao acima exposto:

 

R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Prefeito 
Municipal,  solicitação  de  informações  sobre  a  existência  de  programa  de  identificação  de  áreas 
degradadas  as  margens  do  Rio  Paraíba  do  Sul,  bem como  a  existência  de  ações  com  objetivo,  de 
contribuir  para a  conscientização dos  proprietários,  sobre a  necessidade da conservação dos  recursos 
naturais,  incentivando assim o reflorestamento,  através da doação de mudas de especies nativas,  com 
objetivo de aumentar a proteção das nascentes e dos mananciais hídricos. 

A implantação do referido programa contribuirá para a melhoria da qualidade da água do Rio Paraíba do 
Sul bem como ajudara a reverter processos de degradação ambiental.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 28 de novembro de 2011.

 
 

Vereador Antônio Alves da Silva

Toninho da Farmácia


